
All’attenzione del Sig. Sindaco, 
All’attenzione dell’Assessore competente, 

All’attenzione degli uffici competenti, 
 
 
OGGETTO: Interpellanza circa il lascito Mariani 
 
VISTA: 
 

- La lettera pervenuta ai Consiglieri Comunali scritta in data 04/07/2019 da parte dell’Avv. Emilio 
Mattei; 

 
CONSIDERATO: 
 

- Che dalla lettura della sopracitata sembrerebbe che gli utilizzi disposti da questa Amministrazione si 
potrebbero rivelare impugnabili; 

 
SI INTERPELLANO IL SINDACO E LA GIUNTA PER CONOSCERE: 
 

- Se le somme del lascito sono ad oggi ancora destinate all’utilizzo indicato tempo addietro da questa 
Amministrazione e quindi per la ristrutturazione del vecchio ospedale cittadino; 

- Nel caso che le intenzioni di questa Amministrazione circa l’impiego delle somme del lascito siano 
rimaste le stesse e cioè quelle sopra indicate, se si è proceduti ad un’analisi legale di eventuali 
conseguenze. 

 
Capogruppo M5S di Città di Castello, 
Marco Gasperi. 
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